

Convoca Rafael Correa a estar preparados en Ecuador ante continuidad de réplicas de devastador sismo



Quito, 19 may (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, convocó a los ciudadanos de su país a estar preparados porque continuarán las réplicas del terremoto de 7,8 grados en la escala de Ríchter del último 16 de abril.

Mediante su cuenta en la red social Twitter, explicó el primer mandatario ecuatoriano que ante esos nuevos movimientos telúricos se deben continuar haciendo simulacros de evacuación y tener en los sitios de afluencia de público todas las seguridades y planes de contingencia.

También informó el jefe de Estado que su gobierno suspendió el gabinete itinerante en Pedernales, y que las clases y actividades se desarrollan con normalidad en todo el país, excepto en las provincias de Manabí y Esmeraldas, a donde se trasladará para supervisar las labores de remoción de escombros, reconstrucción y reactivación económica.

Además, Correa felicitó a Ecuador porque la víspera, ante las réplicas de hasta seis coma ocho grados, las oficinas públicas y privadas en general aplicaron los procedimientos de emergencia, los colegios el plan de seguridad, y el Comité Operativo de Emergencia Nacional los diferentes protocolos.

La gobernante Alianza PAIS (AP) anunció la decisión de posponer su convención nacional prevista para el próximo 5 de junio, por la situación que enfrenta el país a consecuencia de un devastador terremoto.

Según un comunicado del movimiento político, la catástrofe desatada por el sismo de 7,8 en la escala de Richter del pasado 16 de abril debe ser comprendida como un proceso duradero que demanda una respuesta continua y prolongada.

En base a esa catástrofe y a las fuertes réplicas producidas ayer que evidencian el carácter prolongado del fenómeno natural, AP resolvió poner en alerta a todas sus estructuras e impulsarlas a participar de forma solidaria, disciplinada y eficiente, en los espacios de convergencia del trabajo institucional.

Desde que ocurrió el gran movimiento telúrico así lo ha hecho, pero el texto de la directiva manifiesta una voluntad de impulso y de contribución al establecimiento de planes de contingencia en todas las entidades públicas, organizaciones sociales y espacios de socialización y confluencia de la población.

Junto a ello, sostener y concretar los planes de acción solidaria, como un hecho permanente y articulado, conducido por nuestras directivas territoriales y nuestra Juventud PAIS, expresa el comunicado.

También, insta a la militancia a acompañar al presidente de Ecuador, Rafael Correa, en el Informe a la Nación que presentará en la Asamblea Nacional el próximo 24 de mayo, como muestra de defensa y reivindicación de lo logrado a lo largo del período de la Revolución Ciudadana en los años de gobierno.

A este período el texto lo define como la "década ganada para la Patria", y convoca a organizar espacios de reflexión y balance en todo el país, sobre esa etapa fundamental de construcción del presente y el futuro.

Luego de definirse como un proyecto y un Gobierno transparente y de manos limpias, AP ratificó su compromiso radical de lucha contra la corrupción y exigió el total esclarecimiento del caso conocido mundialmente como Panama Papers, con implicaciones en el ámbito público y privado.

En la V Convención Nacional, está previsto debatir y aprobar el programa de gobierno que presentará este movimiento político al pueblo ecuatoriano en las elecciones generales de 2017.

Aunque de momento decidió darle prioridad a las labores de apoyo a la reconstrucción del país, AP asegura que su militancia continuará la discusión iniciada hace meses con el objetivo de ofrecer el mejor programa de gobierno.

Para la organización, este debe reflejar los planteamientos del pueblo, expectativas, demandas y sueños en la ruta de consolidar "la Patria De la Equidad y la Justicia Social".

De acuerdo con el comunicado, la convención será trasladada para una fecha en la cual existan condiciones más propicias en el país.

El Instituto Geofísico de Ecuador informó que hasta las 06:00 hora local de este jueves se registraron mil 564 réplicas del terremoto que devastó la costa noroccidental del país el 16 de abril pasado.

Según la entidad perteneciente a la Escuela Politécnica Nacional, tan solo desde las 18:00 local de ayer se contabilizaron 30 movimientos telúricos en zonas ubicadas dentro y fuera de la costa ecuatoriana, y uno de ellos alcanzó una magnitud de 4,8 en la escala de Richter.

La víspera, los ecuatorianos revivieron los momentos de terror provocados por el sismo de 7,8 de abril pasado, luego de que dos fuertes réplicas de 6,8 sacudieron la región costera con un intervalo de pocas

horas, y dejaron un saldo de un muerto y 85 heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94036-convoca-rafael-correa-a-estar-preparados-en-ecuador-ante-continuidad-de-replicas-de-devastador-sismo>



Radio Habana Cuba